



Ihre Nachricht/Zeichen: Zeichen einfügen

Unser Zeichen: Zeichen einfügen

Tel.: +49 6188 40 – 416

Fax: +49 6188 40 – 7416

E-Mail: michael.zimmermann@kopp.eu

Heinrich Kopp GmbH | Alzenauer Str. 68 | D-63796 Kahl am Main

Betreff: RoHS; EU - Konformitätsbestätigung / EU - Confirmation of Conformity

Sehr geehrte Damen und Herren,
Dear Ladies and Gentlemen,

am 01. Juli 2006 wurde die EU-Richtlinie 2002/95/EG zur Beschränkung gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikprodukten (RoHS) in Kraft gesetzt. Diese wurde durch die **EU-Richtlinie 2011/65/EU (RoHS2)** vom 08. Juni 2011, ersetzt. Wir können Ihnen bestätigen, dass alle unsere Katalogprodukte der **EU-Richtlinie 2011/65/EU (RoHS 2)** und der **EU-Richtlinie 2015/863 Richtlinie zur Änderung des Antrags II der Richtlinie 2011/65/EU (RoHS 3)** entsprechen.

On July 1, 2006, the EU Directive 2002/95/EC on the restriction of the use of hazardous substances in electrical and electronic products (RoHS) came into force. This was replaced by **EU Directive 2011/65/EU (RoHS2)** of 8 June 2011. We can confirm that all our catalogue products comply with **EU Directive 2011/65/EU (RoHS 2)** and **EU Directive 2015/863 Directive amending Application II of Directive 2011/65/EU (RoHS 3)**.

Heinrich Kopp GmbH